

眉をあげて



校長室便り 座間市立西中学校
第4(38)号 校長 牧野 淳志
令和4年6月30日発行

夏季大会スタート



梅雨明けとともに暑い夏がやってきました。部活動の夏季大会のスタートです。3年生にとっては最後の大会。悔いを残さず、思いっきり青春してほしいと思います。校長室だよりも恒例の部活動特集です。

実力伯仲の接戦～卓球部～



6月25日(土)夏季大会のトップを切って卓球部団体戦が行われました。男子の2戦目は優勝候補の栗原中戦。___君(2年)や___君(3年)、___君(3年)___君(3年)ペアらの活躍で見事に勝利。各校実力が伯仲しており、最終の相模中戦は勝てば優勝、負ければ4位という試合でしたが、接戦の末惜しくも敗戦。東中との対決の女子も___さん(3年)らが活躍するも惜しくも敗戦。しかし、男女とも個人戦での活躍が期待されます。



卓球部(男子団体戦)

強豪撃破～サッカー部～



6月25日(土)サッカー部の初戦は強豪東中戦、一進一退の攻防が続く中、前半終了間際、___君(3年)が中央突破から見先制ゴール。1-0で前半を終えます。後半開始早々、1-1に追いつかれるも、___君(3年)が右サイドから鋭い切り込みを見せ、そのままゴールに蹴り込み決勝ゴール。2-1で見事な勝利。これまでの練習の成果を発揮した一戦でした。



サッカー部(東中戦)

堅守・小技冴える～野球部～



6月26日(日)軟式野球部の初戦の相手は東中。序盤はお互いにピンチをしのぐ展開。西中は堅い守りが光るものの、4回二死三塁からタイムリーヒットを打たれ先制される苦しい展開。しかし、その裏___君(3年)の四球を足場に一死三塁から___君(3年)が見事にスクイズを決め同点に、さらに6回には___君(3年)の三塁打から___君(3年)がヒットエンドランを決めて勝ち越し。投げてはエース___君が尻上がりに調子上げ、最後はぴしゃりと締めて完投勝利。2-1で初戦を勝利しました。



軟式野球部(東中戦)

引き渡し訓練～お礼～



6月20日(月)避難訓練と引き渡し訓練を行いました。避難訓練では、私語なく素早く避難ができました。その後の引き渡し訓練では、保護者と一緒に、中には小さい弟妹と手をつないで帰宅する姿が見られました。お忙しい中、ご協力ありがとうございました。



引き渡し訓練